

¡ CONTRA LA SUBIDA DEL AUTOBUS: TODOS AL PLENO MUNICIPAL !

¡ DIMISION DEL AYUNTAMIENTO ! ¡ MUNICIPALES YA !

La empresa de transportes urbanos (TUSSAM) junto con el Ayuntamiento estan preparando una nueva subida de las tarifas de los autobuses para primeros de Abril: 8 ptas - el billete de trabajo, 12 ptas billetes ordinarios, 14 ptas a partir de las 9 de la noche y - festivos, y 18 ptas el microbus.

Esta subida supone un nuevo atentado contra el poder adquisitivo de los trabajadores que vemos como disminuye día a día, mientras se congelan nuestros salarios en virtud - del antiobrero Pacto de la Moncloa.

La justificación que dan para esta nueva subida es " que existe un gran deficit y que no podrian continuar así". Pero lo que no explican estos señores del Ayuntamiento es a - donde han ido a parar los beneficios que ha obtenido la empresa de transportes durante - estos últimos años, ni hacen público el estado real de las cuentas, pues si algo tenemos - claro los trabajadores, es que ninguna de las subidas que se han producido hasta ahora - ha servido para mejorar el servicio en las barriadas obreras, ni para conseguir transpor - tes gratuitos para los pensionistas y parados, o adaptarlo para su utilización por los mi - nusvalidos.... y ni mucho menos para mejorar la situación económica y laboral de los - conductores y cobradores.

Y es que después de la política de especulación y enriquecimiento rápido que ha se - guido durante estos últimos años el actual Ayuntamiento, ahora quieren cubrir el deficit - que arrastran del producto de sus robos, a costa de los bolsillos de la clase obrera y el - pueblo trabajador, quieren por tanto, como fieles representantes del Gobierno Suarez, - continuar su política antipopular y seguir descargando todo el peso de la crisis sobre nues

...espaldas, para lo cual cuentan con el silencio cómplice de los partidos reformistas - PCE y PSOE, más preocupados de sanear la economía municipal para cuando ellos esten en el Ayuntamiento, aunque esto se haga a costa de los trabajadores,

En esta situación, los trabajadores y vecinos de Sevilla no podemos seguir aceptando la gestión antipopular de este ayuntamiento, cuyas únicas medidas van encaminadas a empeorar nuestras condiciones de vida, por eso tenemos que exigir ya la dimisión del actual Ayuntamiento y la celebración inmediata de Elecciones Municipales.

La Organización Comunista de España (Bandera Roja), llamamos a todos los trabajadores, amas de casas, jóvenes, Asociaciones de Vecinos, y demás organizaciones de masas obreras y populares, a acudir masivamente al PROXIMO PLENO MUNICIPAL, donde el Ayuntamiento quiere aprobar la subida, para impedir con nuestra presencia activa que se nos vuelva a subir el transporte, y para mostrar nuestra repulsa ante el Ayuntamiento y exigir su dimisión,

¡ CONTRA LA SUBIDA DEL AUTOBUS ; TODOS AL PROXIMO PLENO MUNICIPAL !

¡ DIMISION DEL AYUNTAMIENTO ! ! !

¡ EXIJAMOS LA CONVOCATORIA INMEDIATA DE ELECCIONES MUNICIPALES !

Sevilla 1 de Abril de 1.978

COMITE PROVINCIAL DE SEVILLA DE LA ORGANIZACION COMUNISTA DE ESPAÑA
(BANDERA ROJA)